



Disfrutar en *Nueva York y Boston*



Viajes de Mujeres!

 **11 DÍAS**
 **8 NOCHES**





SER Y DISFRUTAR SERÁN NUESTRAS GUÍAS

Compartiendo en compañía dos ciudades vecinas, cada una con su charme especial y sus exclusivos servicios. Donde el valor del ser y el disfrutar serán nuestras guías cada día.

Un recorrido especial e inédito. Visitando Boston, la ciudad de los inicios de la Independencia de los EE.UU con un recorrido distinto y particular, a través de los barrios de los primeros ingleses en América, agregando unos maravillosos días por todos los rincones de Nueva York. Son 9 días y 8 noches donde priorizamos la atención esmerada en los servicios y la hotelería bien ubicada y de primera calidad. Viajamos en mayo, cuando la primavera florece en todo su esplendor por cada rincón. El buen clima nos garantiza días más largos, y temperaturas agradablemente cálidas.

El viaje incluye:

- Pasaje aéreo Buenos Aires Boston // Nueva York Bs. Aires, incluyendo impuestos y tasas aeroportuarias.
- Alojamiento en hotel Double Tree Club by Hilton 4**** o similar en Boston, por 3 noches.
- Traslado desde el aeropuerto al hotel, y desde el hotel a la estación de tren, en Boston.
- Excursión visita a la ciudad de Boston.
- Excursión de día entero a Cape Cod, tierra de veraneos.
- Actividad de entretenimiento “armado del atrapasueños” y breve meditación guiada.
- Tren Amtrak entre Boston y Nueva York
- Traslado desde la estación de tren al hotel, y desde el hotel al aeropuerto, en Nueva York.
- Alojamiento en hotel W New York 4**** o similar en Nueva York, por 5 noches.
- Excursión visita a la ciudad de Nueva York, Alto y Bajo Manhattan, en bus.
- Visita al Ground Zero, monumento homenaje al 11 de septiembre.
- Excursión en barco, navegando por los ríos Hudson y Este, rodeando a Manhattan.
- Caminata al Central Park, y visita a la placa homenaje a John Lennon, Imagine, y “charla sobre el bienestar personal”
- Almuerzo de despedida en Nueva York, en un lindísimo restaurante de Manhattan.
- Todos los impuestos hoteleros y de transporte



DIA 1

SABADO 04 DE MAYO - BUENOS AIRES

Salida por la noche en vuelo con destino final Boston, vía Nueva York.

DIA 2

DOMINGO 05 DE MAYO - BOSTON

Llegada a Boston a primeras horas de la tarde, traslado y alojamiento. La ciudad representa la cuna de la aristocracia americana, y es bien conocida por sus universidades, también se considera el origen de los primeras ciudades y estados de los Estados Unidos. Tarde libre para un breve recorrido por los alrededores y, como opcional cena en restaurante típico de la zona más representativa de los orígenes de la ciudad, con sus casas de ladrillos de piedra, la calle Newbury, y la plaza Copley, el barrio de Back Bay. Alojamiento.

DIA 3

LUNES 06 DE MAYO - BOSTON

Por la mañana salida hacia Cape Cod, la zona de veraneo de los presidentes y todos las personas famosas de los EEUU. Visitaremos sus playas, sus casonas residenciales al estilo inglés, amarras, y almuerzo libre. Tras el almuerzo una corta actividad donde cada uno armará una artesanía con su lista de deseos en un original recuerdo y una breve meditación guiada. Por la tarde regreso, y alojamiento.

DIA 4

MARTES 07 DE MAYO - BOSTON

Por la mañana un recorrido por la ciudad, la iglesia de la Trinidad, construída en épocas de los fundadores de la ciudad, el centro comercial Faneuil Hall, el emblemático edificio que funcionó como mercado y sala de reuniones donde se alentaba a las personas a independizarse del Reino Unido y también visitaremos el Mercado Quincy, aldaño al Faneuil, y construido a principios del 1800, siendo hoy una marca registrada por su construcción y simbolismo histórico, además de otros puntos de interés. También visitaremos el barrio de Beacon Hill, situado sobre una colina de la ciudad, con casas de frente de ladrillo, callejuelas sinuosas, bares y lugares de anticuarios. Es el barrio más lujoso de la ciudad. Tiempo libre para recorrer, visitar los negocios y hacer compras. Tarde libre Alojamiento.

DIA 5

MIERCOLES 08 DE MAYO - BOSTON A NUEVA YORK

Hacia el mediodía, traslado desde el hotel y salida en tren hacia Nueva York. Son un par de horas maravillosas, prácticamente una excursión en sí misma, recorriendo los bosques de pinos, fresnos, nogales y abedules de la región, y pasando cerca a las localidades de Providence, New Haven y Long Island. Llegada a Nueva York, traslado y alojamiento.

DIA 6

JUEVES 09 DE MAYO - NUEVA YORK

Temprano por la mañana, saldremos de visita a la ciudad. En camino al Alto Manhattan a lo largo del Central Park, pasaremos por el Lincoln Center, un complejo de edificios de 61000 metros cuadrados, dedicados todos a las artes escénicas, y el edificio Dakota, donde vivió John Lennon. A posterior de esto, bajamos por la Quinta Avenida donde veremos los museos Metropolitano, Frick, MOMA y Guggenheim, pasando por la catedral de St Patrick's, una interesante construcción de estilo gótico en el centro de Manhattan. Hacemos una breve parada en Madison Square Garden para tener una vista del Rockefeller Center. Se continúa por el Bajo Mahanttan, pasando por Chelsea, West Village, el Soho, y Tribeca, barrios más nuevos, cada uno con un estilo muy particular. Visitaremos el imperdible Meat Packing District y tendremos tiempo para un almuerzo.

A pocas cuadras está Ground Zero, el monumento en homenaje a las víctimas del 11 de septiembre, y les recomendamos su visita. También pasaremos por el Battery Park, donde convergen los dos ríos, el Hudson, y el Este. Desde este parque podemos ver la



Estatua de la Libertad. Asimismo nos encontramos con Wall St. Nos encontraremos con el toro de la fortuna, y nos tomaremos la fotografía de recuerdo. Cada uno tendrá en este momento la posibilidad de quedarse y visitar lugares de interés o regresar al hotel. La alternativa de regreso con el bus es pasar por Chinatown, Little Italy, y llegar a Naciones Unidas. Resto libre de la tarde libre. Alojamiento.

DIA 7

VIERNES 10 DE MAYO - NUEVA YORK

Salida en horas de la mañana hacia el muelle de la calle 40 y Avenida 12 para embarcarnos y recorrer a través de los ríos toda la península de Manhattan. Un paseo en barco ideal para disfrutar de la vista de la Gran Manzana “desde exteriores”. La zona de Tribeca tiene como característica ser el lugar de los artistas. Hay cafés y galerías de arte. Avanzando hacia Wall St. Hay una tienda departamental de Century 21, donde se consiguen interesantes cosas a muy buenos precios. También volveremos a la zona del Meatpacking District, en la calle 14 y Avenida 8va. Hoy ya con ganas de conocer los locales que allí funcionan. Antiguamente era zona de Frigoríficos, y hoy son megalocales de todas las marcas y de diseñadores muy exclusivos. Pasando por la zona del puente de Brooklyn aprovecharemos para tomarnos unas fotos de la nueva postal de la ciudad, y disfrutar de un rico almuerzo. Resto del día libre. Alojamiento.

DIA 8

SABADO 11 DE MAYO - NUEVA YORK

Día libre para actividades personales. Invitamos que recorran los museos, puede ser el MOMA, el Guggenheim, o el MET, dentro de los museos más relevantes de la ciudad. O perderse haciendo un tour de compras en un Outlet de las afueras de la ciudad, donde hay cientos de tiendas de marcas reconocidas, con precios muy rebajados. O bien para quienes tienen ganas ir de tour durante el día a Wáshington, y conocer la Casa Blanca, el Congreso, y el museo del espacio, que es maravilloso!

DIA 9

DOMINGO 12 DE MAYO - NUEVA YORK

Salimos de caminata dominical por el Central Park, hasta la zona de la plaza alusiva a Imagine, de John Lennon. Nos tomaremos un momento en el parque para realizar la actividad “charla sobre la paz y el bienestar” un momento comprometido a encontrar lo mejor de cada uno. Regresando pasamos por Columbus Avenue, zona conocida por la música de todos los tiempos. Podemos almorzar en la zona de Columbus Circle, hay muy lindos restó allí. Resto de la tarde libre. Al atardecer asistencia a la función de teatro. (opcional) A vivir Times Square! Alojamiento.

DIA 10

LUNES 13 DE MAYO - NUEVA YORK

Desayuno. En horas del mediodía almuerzo de despedida, previo check out del hotel. Luego tiempo libre hasta el horario de salida del hotel (podemos hacer las últimas compras, estamos en la zona donde tenemos un montón de tiendas) y traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo directo a Buenos Aires. El vuelo estará saliendo alrededor de las 22 hs.

DIA 11

MARTES 14 DE MAYO - BUENOS AIRES

Llegada a Buenos Aires en horas de la mañana.

PRECIO POR PERSONA

Precio por persona base doble

USD 2.460

+imp 1.100

Total USD 3.560

Precio por persona base triple **USD 2.310.- + 1.040 imp.**

Total USD 3.350

Precio por persona base single **USD 3.340.- + 1.455 imp.**

Total USD 4.795

Válidos para pagos vía transferencia bancaria, tarjetas de crédito o cheques personales, en pesos al tipo de cambio del día de pago. Hay pagos con tarjeta de crédito Visa, Mastercard, o American Express. También hay promociones con cuotas en pesos a través de Mercado Pago o Todo Pago, como también las hay bancarias, 3 cuotas sin interés con Banco Galicia, Provincia o Macro. Y con un interés muy diferenciado con el Macro, ICBC y Patagonia. Sumar 2,5% de gastos administrativos y 2,1% IVA

Seña USD 500.- para reservar lugar hasta el 25/1

Condiciones de grupo:

El grupo se considerará conformado y viajará con la coordinación de Verónica Reinhold, en la medida que el mismo reúna la cantidad mínima de 15 pasajeros. Quedan sujetas a la misma condición las actividades de Cape Cod, y la de Central Park.

Quedan totalmente garantizados el transporte, los servicios y las excursiones, sin considerar un mínimo de pasajeros.

